

## ABSTRAK

**Ghazy Muhammad Alfaiz Daulay, NIM 3153321009, “SEJARAH PERKEMBANGAN PONDOK PESANTREN YATIM PIATU ANNURSALI KOTA BINJAI (2011-2022). SKRIPSI Jurusan Pendidikan Sejarah Program Studi S1. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan, 2022.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui latar belakang berdirinya Pondok Pesantren Yatim Piatu Annursali Kota Binjai, Sistem pendidikan yang digunakan, dan Peranan Pondok Pesantren Yatim Piatu Annursali dalam pembentukan karakter dan penanaman nilai-nilai keIslaman pada masyarakat. Untuk memperoleh data-data yang diperlukan, maka peneliti menggunakan metode penelitian lapangan (field research) dengan melakukan wawancara langsung kepada pihak yang terkait serta mendukung data peneliti. Dan untuk lebih mendukung otentisitas data yang diperoleh, maka peneliti juga menggunakan metode penelitian kepustakaan (library research) dengan mengumpulkan sumber-sumber buku sejarah, jurnal dan informasi tertulis. Dengan pendekatan penelitian yang bersifat kualitatif dengan menggunakan metode deskriptif yaitu menggambarkan data-data yang diperoleh yang kemudian diinterpretasi dan menarik kesimpulan. Dari hasil penelitian dapat diketahui bahwa Pondok Pesantren berdiri untuk memberikan pendidikan agama kepada masyarakat dengan komitmen yang tinggi dalam dunia pendidikan, Pondok Pesantren kemudian semakin terus berkembang. Pondok Pesantren Tertua di Indonesia terletak di Cirebon, Jawa Barat yaitu Pondok Pesantren Sidogiri. Pondok pesantren ini didirikan dengan tujuan yaitu membangun kehidupan dan semangat beragama ditengah-tengah masyarakat buruh yang masih jauh dari sentuhan-sentuhan pendidikan agama secara formal, dikarenakan tekanan politik penjajahan Belanda. Sampai dengan saat ini perkembangan pondok pesantren di Indonesai sangat pesat hingga berdirilah Pondok Pesantren Yatim Piatu Annursali, dari awal berdirinya Pondok Pesantren ini hingga sekarang terus mengalami perkembangan, hal ini dapat dilihat dari semakin baiknya kualitas sarana dan prasarana yang disediakan, baik dari jumlah unit bangunan, maupun materi pelajaran yang dimiliki pada program pendidikan. Sehingga tidak bisa dipungkiri bahwa Pondok Pesantren Yatim Piatu Annursali ini sangat berperan dalam pembentukan karakter dan penanaman nilai-nilai keislaman kepada masyarakat.

**Kata Kunci : *Pondok Pesantren Yatim Piatu Annursali Kota Binjai***